

Une première dans le Vaucluse !

La Communauté de communes Vaison Ventoux s'engage avec Voltalis pour le déploiement d'un thermostat gratuit et écologique pour réduire sa consommation de chauffage électrique

Vaison-la-Romaine, le 23 janvier 2024 – Face à la hausse généralisée des prix de l'énergie, la Communauté de communes Vaison Ventoux souhaite aider les citoyens à réduire leur consommation d'énergie afin de maîtriser les coûts, tout en renforçant la stabilité du réseau électrique. Ainsi, la communauté de communes a signé un partenariat avec la société Voltalis pour proposer gratuitement à tous les habitants et professionnels de son territoire chauffés à l'électrique un thermostat connecté écocitoyen dédié au chauffage.

Jean-François Périlhou, Président de la Communauté de communes Vaison Ventoux et Maire de Vaison-la-Romaine, déclare : « Pour faire face à l'urgence climatique et agir sur le pouvoir d'achat des ménages, nous souhaitons apporter des réponses concrètes en engageant notre territoire dans la transition écologique et énergétique. C'est pourquoi nous avons choisi de soutenir la démarche de la société Voltalis. Ce dispositif gratuit permet de réaliser des économies réelles, améliore le confort des usagers et contribue à préserver notre environnement. »

Mathieu Bineau, Directeur Général de Voltalis, ajoute : « Nous sommes ravis de proposer à près de **3 500 foyers et professionnels** de prendre part à l'effort national de sobriété énergétique. La Communauté de communes Vaison Ventoux est la première collectivité du Vaucluse à s'engager avec Voltalis, et nous la remercions pour sa confiance. »

Un dispositif gratuit, en faveur de l'environnement et du pouvoir d'achat

Voltalis installe gratuitement un thermostat connecté sur les radiateurs pour les rendre plus intelligents et programmables. Ce dispositif offre un double avantage, avec **un potentiel d'économies d'énergie atteignant jusqu'à 15%** pour les consommateurs, tout en permettant **une réduction allant jusqu'à 70% des émissions de CO2 du logement ou du local professionnel**.

Au sein de son espace personnel en ligne, l'adhérent est invité à commander à distance ses radiateurs, en définissant une température pour chaque pièce et en programmant leur fonctionnement selon ses habitudes. Il a aussi accès au suivi des consommations électriques de ses équipements, lui permettant de



mieux gérer leur utilisation. L'adhérent bénéficie également d'alertes et de conseils visant à réduire ses dépenses et à diminuer son impact environnemental.

Parallèlement, en cas de pics de demande, notamment en hiver, Voltalis peut temporairement réduire la consommation des appareils connectés, sans pour autant impacter le confort des utilisateurs. Cette solution vertueuse, déjà déployée dans plus de 200 000 foyers et entreprises, contribue à réduire la consommation électrique nationale aux moments opportuns, limitant ainsi le recours à des centrales thermiques polluantes. Elle participe à la réduction des risques de délestages ou de coupures sur le réseau. Voltalis propose son dispositif gratuitement car elle est rémunérée par RTE (gestionnaire du réseau de transport d'électricité) pour ses actions au profit de la sécurité et de la décarbonation du système électrique.

Comment en bénéficier ?

Une campagne d'information débute dès cette semaine à Vaison-la-Romaine et à Rasteau. Sur les 10 communes les plus importantes du territoire, des conseillers Voltalis vont venir à la rencontre des habitants et des professionnels pour leur présenter la solution, répondre à leurs questions et leur proposer un rendez-vous d'installation. Les habitants et professionnels des autres communes de Vaison Ventoux chauffés à l'électrique peuvent eux-aussi solliciter l'installation de ce dispositif en contactant directement Voltalis.

Une fois le contact pris, un technicien agréé intervient ensuite pour installer le dispositif, en 2h30 en moyenne selon le nombre de radiateurs à équiper.

Le déploiement commencera le 5 février.

Pour solliciter l'installation de ce dispositif, contacter Voltalis au **04 56 60 87 47** ou par mail : vaisonventoux@voltalis.com.



Contacts presse :

Communauté de communes de Vaison Ventoux : Mathilde DANDO
m.dando@vaison-ventoux.fr - 04 90 36 16 29

Voltalis : Anne-Laure DAULIER - Agence Shan
voltalis@shan.fr - 06 28 59 50 38

À propos de Voltalis :

Née en 2006, Voltalis est leader du pilotage intelligent de la consommation électrique résidentielle et tertiaire en Europe. Son thermostat connecté gratuit permet à plus de 200 000 foyers et professionnels chauffés à l'électrique de réaliser jusqu'à 15% d'économies d'énergie, de réduire leurs émissions de CO2 jusqu'à 70% et de participer à la sécurité du réseau électrique. Regroupant 350 collaborateurs, Voltalis déploie son dispositif de sobriété énergétique directement auprès des consommateurs, notamment via des partenariats avec les collectivités territoriales, des acteurs du logement social, de la distribution et du tertiaire. Soutenue par Meridiam, société à mission labellisée B Corp, Voltalis accélère son activité en France et à l'international pour anticiper l'électrification des usages et équiper 3 millions de logements d'ici 2030. Voltalis est labellisée Solar Impulse.

En savoir plus sur <https://www.voltalis.com/>.

À propos de la Communauté de communes Vaison Ventoux :

En charge de l'environnement, du développement durable et de la mobilité, la Communauté de communes Vaison Ventoux est au rendez-vous des enjeux de lutte et d'adaptation au changement climatique. Le partenariat avec Voltalis s'inscrit dans la continuité des actes forts engagés en Vaison Ventoux en matière de développement durable. Parmi eux, la volonté d'exemplarité en matière d'écoconstruction des structures dédiées à l'enfance-jeunesse, l'équipement progressif des bâtiments en photovoltaïque ou la politique offensive en matière de réduction des déchets.